

# Referendum...

Il semble cette fois que le référendum aura bien lieu le 10 juillet 2005 au Luxembourg, et, après l'avoir tu pendant tous les mois où je milite au sein du «COMITE POUR LE NON A LA CONSTITUTION EUROPEENNE», il est bon que vos lecteurs sachent que nous ne sommes pas des «soixante-huitards attardés», des antimondialistes, des communistes, et autres écerclés de tout bord, comme se plaisent à nous présenter les media luxembourgeois, pour faire peur à des «nonistes» potentiels.

Notre Comité se targue de rassembler différentes tendances, et nous nous battons contre cette Constitution pour des raisons diverses, mûrement réfléchies. Les tracts que nous avons distribués aux passants dans les villes et villages et dans les boîtes aux lettres en témoignent,

Pourquoi a-t-il fallu attendre de lire quelques lignes dans le journal français «LIBERATION» du samedi 18 et dimanche 19 juin de ce mois, pour qu'on parle enfin de nous, dans un article intitulé «L'impensable fait son chemin au Luxembourg». Le saviez-vous? Je

cite: «Sans local, sans permanent, sans argent, les représentants du Comité du Non reçoivent dans les cafés de la vieille ville. La motivation fondamentale des électeurs du non est la méfiance. Ils savent que s'ils votent OUI, ils signent un blanc-seing pour les quarante années à venir, explique l'un d'entre eux.»

Malgré nos appels réitérés au Gouvernement et même auprès du Grand-Duc, nous n'avons pas obtenu le moindre subside et toute notre action a été menée sur la base du volontariat et du bénévolat et grâce à la générosité de nos membres et de quelques associations.

Il est totalement anti-démocratique que la presse de tout bord - ou presque - remplisse ses pages d'articles écrits par les ténors politiques de la coalition actuelle, sans qu'il ne soit jamais fait mention de nous. Que dire de nos communiqués de presse qui finissent dans un tiroir et ne sont jamais publiés?

En espérant que ces quelques lignes aideront les indécis.

**Janine Nimax**